

Meinungsforschung

Weiter großes Vertrauen in Pflegekräfte

18.04.2016

Für die GfK-Umfrage waren 2.000 Berufstätige aus der gesamten Republik danach befragt worden, in die Angehörigen welcher Berufe sie das meiste Vertrauen haben. Jeweils 96 Prozent gaben an, Feuerwehrleuten und Sanitätern "voll" oder "ganz überwiegend" zu vertrauen. Danach folgten Krankenschwestern/-pfleger (95 Prozent) und Apotheker (90 Prozent). Auf den letzten drei Plätzen unter rund 30 vorgeschlagenen Berufen landeten Werbefachleute (27 Prozent), Versicherungsvertreter (22 Prozent) und Politiker (14 Prozent). Altenpfleger waren nicht gesondert aufgeführt worden.

Die guten Ergebnisse der Pflege für Deutschland korrespondieren mit den Resultaten, die sowohl für Europa als auch für den Rest der Welt erhoben wurden: Pflegenden landeten in [weltweiten und europaweiten Umfragen](#) hinter Feuerwehrleuten jeweils auf Rang 2. In Europa – befragt wurden Menschen in Belgien, Frankreich, Großbritannien, Italien, den Niederlanden, Österreich, Polen, Russland, Schweden, der Schweiz und Spanien – bekamen sie 90 Prozent Zustimmung. In der gesamten Welt – Umfragen gab es in Argentinien, Australien, Brasilien, Indien, Indonesien, Iran, Japan, Kanada, Kenia, Nigeria, Südafrika, Südkorea, der Türkei, den USA und auf den Philippinen – waren es 89 Prozent.



Gute Noten für Pflegenden: ihnen vertrauen die Menschen nicht nur in Deutschland, sondern in ganz Europa und auf allen anderen Kontinenten gleichermaßen.

Grafik: www.gfk-compact.com